

TRAS LAS ASAMBLEAS del Departamento Futuro celebradas en octubre, compartimos algunos ejemplos de cómo **miembros de los grupos Picasso y Casals han decidido dar «un paso adelante» con valentía como auténticos protagonistas de sus vidas**, abriendo nuevos caminos ante el «Año de la nueva partida hacia una Soka Gakkai juvenil en todo el mundo». |

JOSEI (7 AÑOS) • FUERTEVENTURA



Voy a segundo de primaria y estoy aprendiendo a tocar el timble, un instrumento típico de Canarias. ¡Me está gustando mucho!

En junio de este año participé cantando en la Asamblea de la Alegría Soka. Cuando me invitaron a la asamblea del DF, enseguida quise asistir para conocer a más niños y saber más.

El año pasado jugaba en un equipo de fútbol en el que no me sentía valorado, no podía aportar todo lo que quería y solíamos perder por muchos goles a cero. Aunque no iba a ser fácil, me decidí a cambiar de equipo y este año juego en otro donde sí me siento valorado. En un partido que tuvimos antes de la asamblea del DF pude marcar un gol y, aunque perdimos, mis compañeros se pusieron muy contentos de haberlo marcado. Con esto, aprendimos que cuanto más unión tenemos, más fuertes somos.

Pensando en 2024, no sabía muy bien en qué desafiarme porque se me dan bien todas las asignaturas en el colegio, así que quiero ayudar a los compañeros de clase a quienes les cuesta un poco más. |



MARIO (8 AÑOS) • LEÓN

Voy a tercero de primaria y lo que más me gusta del cole es el recreo porque hablo con mis amigos de cosas que nos han pasado. La asamblea del Departamento >

> Futuro (DF) fue mi primera actividad así y estuvo muy bien, me gustó. Ahora tengo ganas de conocer más y probar a hacer más daimoku con mi familia.

Cuando pienso en 2030, me parece algo muy lejano y por eso aún no tengo una idea clara de en qué tipo de persona me quiero convertir y qué quiero hacer. Hay muchas cosas que me interesan, pero tampoco sé aún qué quiero ser de mayor. Lo que sí sé es que quiero aprovechar esta oportunidad para ir pensando. Como primer paso, de cara a 2024, tengo varias metas y una de ellas es no tener miedo a hacer nuevas piruetas en bici. Hace un tiempo, me caí de la bici y, aunque no me hice daño, fue un susto y me ha marcado. Por eso quiero desafiarme a tener el coraje de aprender a hacer el caballito durante más tiempo y a ir más rápido sin perder el control. |

HANAÑO (13 AÑOS) • MADRID



Desde los seis años participo en todas las actividades del DF. Siempre me han hecho sentir bien y he logrado transformar muchas cosas en mi vida.

En la asamblea del DF me desafié a compartir una experiencia personal en la que transmitía mi meta de llegar a estudiar en la Universidad Soka. Desde ese día, me he determinado a hacer todos los días daimoku y, aunque a veces me cuesta, lo intento hacer ya que sé que mis oraciones tienen siempre respuesta. También me he determinado a estudiar bachillerato. Había pensado en estudiar otras formaciones después de la ESO, pero para poder entrar en la Universidad Soka tengo que tener el bachillerato y, aunque es una formación más difícil para mí, estoy decidida a hacerlo para poder conseguir mi objetivo.

Además, después de la asamblea he decidido retomar una gran pasión mía: la interpretación. Me he propuesto volver a hacer baile y canto.

El lema de la asamblea del DF me ha hecho querer esforzarme más en el daimoku y en mis estudios para ser la protagonista que quiero de mi vida. Aunque me cueste, con determinación y constancia, ¡sé que lo conseguiré! |



MIKI (8 AÑOS) • BARCELONA

Desde que tengo memoria he asistido a las reuniones de diálogo, ya que se hacen en mi casa, y yo siempre participo leyendo, que es lo que más me gusta. Desde que estoy en primaria, empecé a participar en las actividades del DF.

Este año tenía el deseo de ganar una medalla en gimnasia artística y me desafié mucho haciendo daimoku y gongyo con mi familia, sobre todo antes de las competiciones. Para mi asombro, en junio me clasifiqué en los campeonatos de Cataluña y logré esa medalla.

Disfruté muchísimo en la asamblea del DF haciendo un mural porque me encanta pintar y crear. Además, aunque me cuesta relacionarme con las personas, pude vencer mi timidez y pedir ayuda a una responsable para poder escribir una palabra en catalán.

Hacia 2024 aún no sé bien qué quiero lograr, pero seguiré esforzándome con alegría en el daimoku y gongyo junto con mi familia y acompañaré a mi hermano pequeño que pronto asistirá conmigo a las actividades del DF. |

VITORIA (13 AÑOS) • MARBELLA

Participo en las actividades del DF desde pequeña. Siempre leo el apartado «Jóvenes fénix» y «Sobre mí» de la revista junto a mi familia y amigas del grupo de diálogo de la Soka Gakkai.

Me gusta mucho estudiar, aunque hay asignaturas que no se me dan tan bien como otras, pero siempre que tengo dudas me armo de coraje (ya que soy un poco tímida) y pregunto.

En mi colegio hay un grupo de música y a mí me gustaría presentarme como vocalista del grupo, pero, como me da vergüenza cantar en público, voy ensayando por mi cuenta y junto a mis amigos para tener menos vergüenza. La asamblea del DF, con el lema «Somos los protagonistas de nuestra vida», me ha dado el impulso para decidir entrar en el grupo de música y desafiarme más en los estudios, con la ayuda del daimoku que es lo que me da más fuerza.

Para el año que viene tengo como meta poder entrar en la escuela de arte, ya que mi pasión es ser cantante. Además, quiero estudiar Psicología y seguir rodeada de buenos amigos para poder ayudarlos y ser ayudada en los momentos de dificultad, tal y como dice Sensei. |

